

LA CHABANNE



Église Sainte-Marie 1836-1900

La première église de La Chabanne est élevée en 1836, et la messe y est dite dès 1842.

Mais le bâtiment, un rectangle de 12 mètres sur 8 mètres, est trop petit.

En 1852, un chœur et une sacristie sont ajoutés.

La base du clocher est bâtie en 1856, et sa flèche en 1857-1858.

Le chœur est ensuite reconstruit, et l'église augmentée de deux chapelles.

Ces travaux, exécutés d'après les plans de l'architecte Frédétat, de Lapalisse,

sont terminés en 1885. Une nouvelle nef est bénie en 1889.

Enfin, le clocher, qui contraste beaucoup avec le nouvel édifice,

est reconstruit en 1899 et béni en 1900.